
令和3年度 学校関係者評価 報告書 

 

問1 各評価項目について、適切の場合：4、ほぼ適切の場合：3、やや不適切の場合：2、不適切の場合：

1を評価欄に記入してください。 

※5名の関係者による評価点数を合計し、人数（5）で割った数字を総合評価としている。 

評価項目 評価 評価項目 評価 

（1）教育理念・目標 4 （6）教育環境 4 

（2）学校運営 3.6 （7）学生の受け入れ募集 4 

（3）教育活動 3.6 （8）財務 3.8 

（4）学修成果 4 （9）法令等の遵守 3.8 

（5）学生支援 3.8 （10）社会貢献・地域貢献 3.4 

 

問2 各評価項目についての現状と今後の改善等についてご回答ください。 

（1） 教育理念・目標の現状と改善点 

【現状】 

・教育理念に沿った指導をされている。様々な思考を持った生徒が数多く在籍される中、かつ、

コロナ禍の中、「中日美容専門学校生らしさ」に注力されている先生方のご尽力は素晴らしいと考

えます。 

・理念と内容に差がないと感じています。 

・「すなおに、つつましく、ひたむきに」の精神のもと、一人ひとり違った個性を持った生徒たち

が、毎日を楽しみながら、その個性をさらに磨きをかけることに取り組んでいる。 

 

【今後の改善点】 

・これまで学んできた環境の相異や社会の移り変わりにより、指導方法も難しさを増しておられ

ると思いますが、今後も引き続き「楽しく学びを得ながら個々が将来を描くことのできる環境」

で生徒に寄り添っていただけたらと考えます。 

・引き続き、生徒たちが「毎日学校に行きたい」と思える学校となるよう努めていただきたいと

考える。 

 

（2） 学校運営の現状と今後の改善点 

【現状】 

・幅広く情報を得られる環境が常にあることが特に素晴らしいと考えます。美容分野を更に細か

く分類し、生徒の興味・関心を加味されたコース設定も十二分と考えます。 

・授業、学科、施設・設備、就職面等、総合的にみて良好だと考える。 

・圧倒的に知名度が高く、学生数も安定している。 

 



【今後の改善点】 

・広報と就職サポートの繁忙期が類似するため、担当されている先生方のバランスが気に掛かり

ました。 

・年々学生数が増えているので、必要数の教職員の確保ができていれば特に問題ないです。 

 

（3） 教育活動の現状と今後の改善点 

【現状】 

・各分野でご活躍の外部講師の方々をここまでご活用されている学校は他には見当たりません。

非常に恵まれた環境であると考えます。 

・就職率と国家試験合格率は連結しているので、今後も就職率が上がる就職サポートを期待しま

す。 

・2学科ともに授業内容が充実している。海外研修・短期留学や社会見学の機会を設けることは、

生徒たちの視野を広げる良い機会になっていると思う。 

 また、トップアーティストによる特別授業は、最新の技術に触れるのはもちろんのこと、プロ

意識なども学ぶことができ、生徒たちが自分の将来を思い描くうえで、大いに役立つものと考え

る。 

・著名な外部講師による授業が充実している。 

・しっかりした国家試験対策がなされている。 

 

【今後の改善点】 

・社会的問題となっている人間力の育成については解決し難い点ではありますが、引き続き理念

に基づき、ご尽力を祈念いたします。 

・就職未定者が1割になるように他分野就職のサポート 

 

（4） 学修成果の現状と今後の改善点 

【現状】 

・美容師国家資格をはじめ、その他エステ・ネイル分野においても安定して高い成果を出してい

ることは素晴らしいと考えます。 

・美容師国家試験91％以上は、受験者数からみると健闘されています。受験対策授業を引き続き

行ってほしいです。 

・美容師国家試験の合格者数は、14年連続東海地区1位、全国2位であり、全国トップクラスで

ある。また、手厚い就職サポートもあり、就職内定実績も十分である。 

・様々な資格取得、有名サロンへの就職がなされている 

 

【今後の改善点】 

・美容師国家試験やその他の資格（日本エステティック協会認定上級エステティシャン合格率、

ネイリスト技能検定合格率）について、現在の実績を維持しつつ、さらに合格率を高めてもらい



たい。 

 

（5） 学生支援の現状と今後の改善点 

【現状】 

・生徒数が多い中ですが、生徒それぞれに合わせたサポートの取り組みが特に素晴らしいと考え

ます。 

・充実している印象で、良好であると思います。ビューティー委託奨学生制度は素晴らしいです。 

・奨学金制度による学費のサポートはもちろんのこと、中日美容オリジナルの委託奨学生制度を

設け、遠方からの入学にも対応している。 

・学生サポート（一人暮らしサポート、就職サポート等）が充実している 

・新型コロナウイルス感染症対策は他より徹底していると感じる 

 

【今後の改善点】 

・就職ご担当の先生と生徒との距離感が少しあるように思います。生徒数によるものと考えます

が、ご負担にならない範囲での接触方法のご検討をいただけますと更に素晴らしいと考えます。 

・東海地方の出身者が多数であるが、全国から人材を集め、幅広く交流することは、学生の成長

に欠かせないと思うので、引き続き、遠方からの入学にも力を入れてもらいたい。 

 

（6） 教育環境の現状と今後の改善点 

【現状】 

・教育の環境に関しては、申し分ないと考えます。 

・多様な外部講師を招き、セミナーも多いので、良いと思います。 

・中部地区最先端エリアの名古屋駅近くという立地であり、アクセスも良い。また、施設や設備

も全国トップクラスと充実している。 

・学ぶための施設設備が充実している。 

 

【今後の改善点】 

・特にありません 

 

（7） 学生の受け入れ募集の現状と今後の改善点 

【現状】 

・毎年、生徒数増加の状況は素晴らしいと考えます。 

・パンフレットは楽しさと充実した感じが表れており、良いと思います。 

・美容科8コース、トータルビューティー科3コースが設置されており、自分に合ったコース選

択ができる。また、教育環境も充実しているところから、多くの生徒が集まってくるのだと思う。 

・科別だけでなく、コース選択とそれに関連する資格取得がなされている。 

・生徒が責任感を持って参加している積極的なオープンキャンパスの開催 



【今後の改善点】 

・特になし 

 

（8） 財務の現状と今後の改善点 

【現状】 

・特に意見なし 

 

【今後の改善点】 

・特になし 

 

（9） 法令等の遵守の現状と改善点 

【現状】 

・しっかりと徹底されていらっしゃるので、全く問題ないと考えます。 

・遵守されている。 

 

【今後の改善点】 

・特になし 

 

（10） 社会貢献・地域貢献の現状と改善点 

【現状】 

・美容業界の学校において、大きな影響を与える存在だと考えます。今の世の中を常に加味され

た方針が大変素晴らしいと考えます。 

・約70年にわたって、美容室をはじめ、様々な分野に優秀な人材を送り出している。また、活躍

の場も中部エリアにとどまらず、関東・関西など全国に拡大しており、大きな社会貢献をしてい

ると考える。 

・令和4年度から保育園運営による働くママの応援、援助 

・優秀な人材の輩出 

 

【今後の改善点】 

・引き続き、全国で活躍する優秀な人材を輩出できるよう努めてほしい。 

・ボランティアや社会・地域貢献に携わる学校行事があると良いと思いました。 


